



so schnell wie der Wirbelwind; und manchmal hat Herr Abrahamson auch getanzt, aber versteht sich, fein langsam, einen Walzer oder eine Polonaise, und dann konnte die alte Großmutter dem Rufe der Musik nicht widerstehen und trippelte, den Takt mit dem Kopfe angehend, vergnügt im Zimmer hin und her. Da ist es mir nun eingefallen, daß wir hier zu Hause doch auch unsere Abende so angenehm erleben könnten."

"Du meinst wohl, der Professor und ich sollen mit Dir tanzen!" rief der Major und lachte laut.

"Mit dem Tanzen wird es nicht gehen," meinte Evelina. „Das werde ich mir aufsparen, bis Sarah zu uns kommt, und das wird